

Ocampo, Arista, Sergio, "Proponen organizaciones, funcionarios y ediles a Gaudencio Mejía para el cargo", *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 19 de octubre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/19/index.php?section=politica&article=006n2pol>

Diputados federales, autoridades comunitarias y municipales, alcaldes de las zonas de La Montaña y la Costa Chica, y diversas organizaciones sociales propusieron al titular de la Dirección General de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (Conadepi), Luis H. Alvarez, que designe como delegado de la dependencia federal en Guerrero a Gaudencio Mejía Morales.

Por medio de un escrito girado al funcionario federal la semana pasada, señalan que su propuesta de que sea Mejía Morales el que ocupe la delegación estatal de la Conadepi es porque están convencidos de que goza del consenso de muchos sectores sociales de Guerrero y que "sabrán conducir a buen destino a la institución federal".

Agregan que los indígenas aspiran a que la Conadepi lleve a cabo cambios profundos con la aplicación de políticas públicas para los pueblos y comunidades indígenas más desfavorecidas.

Mencionan que la notable desigualdad de oportunidades que padecen los pueblos indígenas "no se puede combatir en el menor tiempo, que no sea bajo esquemas de corresponsabilidad y suma de voluntades, capacidades, recursos del gobierno y de la sociedad, respetando siempre las decisiones de las comunidades indígenas, que permitan erradicar las condiciones de pobreza y marginación social".

En ese sentido señalan que para lograr estos objetivos se requiere estar acompañado de profesionales indígenas que tengan compromiso profundo con la lucha de promover el desarrollo integral de los pueblos indígenas: "creemos que es necesario transformar la CDI con personal calificado y comprometido con la causa indígena".

Entre los firmantes del documento resaltan los diputados federales Odilón Romero, Ramón Almonte Borja, Modesto Brito González; el luchador social Pablo Sandoval Cruz; el dirigente indígena Amador Cortés Robledo; el ex procurador de Protección Ecológica Octavio Klimek; los alcaldes: de Atlixac, Javier Félix Canizal; de Cochoapa

el Grande, Santiago Rafael Bravo; de Metlatónoc, Rutilio Vitervo Aguilar; de Zapotitlán Tablas, Nicolás Villar; de Xalpatláhuac, Leonardo García Santiago, y de Alpoyecá, Antonio García Morales.

Además Armando Sánchez, alcalde de Alcozauca; Enterbio Reyes, alcalde de Copanatoyac; Rigoberto González Acosta, líder del Consejo Regional de la Sierra de Guerrero (Cresig); legisladores locales del PRI, como Bertín Cabañas; del PRD, Ernesto Fidel Payán, Marta García Martínez, Marco Antonio Organiz, Wulfrano Salgado, Avelina López Rodríguez, José Luis Ramírez Mendoza, Ramiro Solorio, Reyes Hernández (PT) y Marcos Salazar, así como decenas de representantes de los cuatro pueblos indígenas de la entidad, entre otros.